

# *Abogada venezolana afirma que la Fiscal General ha faltado a la ética pública*

---



Caracas, 16 jun (RHC) Las recientes acciones de la fiscal general de Venezuela, Luisa Ortega Díaz, en particular su afirmación de supuesta "falta de legitimidad de origen" de los 33 magistrados del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), que fue rebatida este jueves, son una falta consciente a la ética pública, aseguró la abogada constitucionalista María Alejandra Díaz.

Entrevistada en el programa *Es Noticia* que transmite teleSUR, Díaz consideró que la Sala Plena del TSJ debería iniciar una investigación contra la fiscal general.

"Al menos deberían abrir una averiguación porque está faltando a la ética pública, porque quedó en evidencia con la emisión de una simple copia certificada del libro de actas", que Ortega Díaz "sí firmó y estuvo allí convalidando la decisión, sin siquiera emitir un voto en contra", dijo.

Este jueves el defensor del Pueblo, Tarek William Saab, informó que no hubo voto en contra o salvado de los integrantes del Consejo Moral Republicano en referencia a la lista de preseleccionados en 2015 a ocupar cargos a magistrados del TSJ, con lo cual desmintió lo dicho por la fiscal.

La fiscal acudió al TSJ el pasado lunes para impugnar la designación de 13 magistrados principales y 20 suplentes de ese órgano judicial. Ortega alegó que el acta donde se realizó la segunda preselección para elegir a los jueces no estuvo firmada por ella ni por la secretaria del Consejo Moral Republicano.

William Saab mostró, en compañía del contralor general Manuel Galindo, el acta emitida en la reunión del 21 de diciembre de 2015, con la lista de los magistrados pre-seleccionados, que tiene las firmas de la fiscal y de la secretaria del Consejo Moral Republicano.

"El defensor demostró que la fiscal mintió, en un documento público frente al TSJ", lo cual "es muy grave en una autoridad de ese nivel".

La constitucionalista lamentó la actitud de Ortega Díaz y aseveró que ésta ya no es "una mujer de Estado", a la vez que deja abierta con el incumplimiento de su deber "una puerta para que ocurran hechos de carácter terrorista".

"La sensación de impunidad alimenta a esos sectores violentos, cada vez que ella declara se acrecientan esos hechos violentos", sostuvo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132823-abogada-venezolana-afirma-que-la-fiscal-general-ha-faltado-a-la-etica-publica>



**Radio Habana Cuba**